

IWO

Sambut Tahun Baru Islam 1445 H, Pj Sekda Payakumbuh Buka Apel Akbar

Linda Sari - PAYAKUMBUH.IWO.OR.ID

Jul 19, 2023 - 12:09



Sambut Tahun Baru Islam 1445 H, Pj Sekda Payakumbuh Buka Apel Akbar

Sambut Tahun Baru Islam 1445 H, Pj Sekda Payakumbuh Buka Apel Akbar

Payakumbuh - Diguyur hujan sejak pagi, tak menyurutkan semangat ribuan santri MDTA, TPQ/TPSQ se-Kota Payakumbuh mengikuti Apel Akbar dalam rangka memeriahkan dan menyambut Tahun Baru Islam 1445 Hijriah, di Taman BWS Sumatera V Batang Agam Kota Payakumbuh, Rabu (19/07/2023) pagi.

Kegiatan yang diprakarsai Lembaga Didikan Subuh (LDS) Kota Payakumbuh ini, dibuka Wali Kota Payakumbuh yang diwakili Pj. Sekretaris Daerah Dafrul Pasi dan tampak dihadiri Kakan Kemenag Kota Payakumbuh Joben, Kadis Pendidikan Kota Payakumbuh, Kasi PD Pontren Kankemenag Kota Payakumbuh Endra Rinaldi, Kabag Kesra Efrizal, Camat se-Kota Payakumbuh, Kepala KUA se-Kota Payakumbuh serta Ketua PHBI Kota Payakumbuh H. Rudi Noviardi.

Pj. Sekda Kota Payakumbuh Dafrul Pasi mengucapkan selamat dan apresiasi yang besar kepada Lembaga Didikan Subuh (LDS), mulai dari pengurus kota, kecamatan, rayon dan unit di setiap masjid dan mushalla yang telah menyelenggarakan kegiatan ini.

"Terima kasih kepada semua guru pembimbing yang telah mendidik dan membina anak-anak kita sehingga mereka memiliki keterampilan dan berani tampil di hadapan kita bersama," kata Pj. Sekda Dafrul Pasi.

"Kami sangat bangga dengan kemampuan dan keberanian calon-calon pemimpin masa depan kita ini. Mudah-mudahan kita semua selalu diberkati oleh Allah SWT, aamiin," tambahnya.

Dafrul berpesan, meminta orangtua dan guru-guru agar lebih intens lagi memberikan pendidikan agama kepada anak, sebab saat sekarang ini mempunyai tantangan yang jauh berbeda dan lebih berat dibandingkan zaman dahulu.

"Tantangan terbesar mereka ada kemajuan teknologi informasi. Pandailah mengontrol mereka sehingga tidak terjebak dalam pengaruh negatif teknologi yang bisa diakses secara bebas. Makanya selain pendidikan formal, agama juga sangat penting untuk membentengi generasi muda kita ini," ucapnya.

"Hari ini juga bertepatan dengan tahun baru islam, 1 muharam 1445 H. Sebuah momentum yang bisa kita maknai untuk muhasabah diri. Meningkatkan kadar keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT," tukunya.

Selain itu, Mantan Asisten I itu menyebut, Pemko Payakumbuh memiliki komitmen yang kuat untuk penanaman nilai-nilai keagamaan dan semangat religiusitas masyarakat. Hal tersebut telah dilakukan dan dibuktikan dengan banyaknya program keagamaan yang diadakan oleh pemerintah.

"Kita (Pemko Payakumbuh - red) komit untuk hal ini. Kita telah melaksanakan berbagai kegiatan seperti MTQ, pembinaan lembaga keagamaan, pelaksanaan kegiatan pelatihan imam dan khatib, pelatihan shalat jenazah, pembinaan TPQ dan MDTA, pembinaan tahsin Quran, pembinaan masjid, mushalla dan rumah Qur'an, tim ramadhan termasuk pembinaan LDS yang kita adakan saat ini. Kita akan berikan dukungan penuh," tutupnya.

Senada Kakan Kemenag Kota Payakumbuh, Joben sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh LDS Kota Payakumbuh, karena begitu banyak manfaat dalam mensiarkan agama Islam.

"Kami berharap, jadikanlah apel akbar ini sebagai momentum untuk kita mengevaluasi kegiatan-kegiatan TPQ/MDTA LDS yang telah berlalu untuk

dilakukan penyempurnaan untuk masa yang akan datang," katanya.

"Dengan kegiatan ini akan terjalin silaturahmi antar LDS se-Kota Payakumbuh dan ini sangat bermanfaat untuk menumbuhkan gairah kepada anak-anak didik kita untuk lebih mencintai, memahami dan mempelajari Al Quran. Semoga kelak anak-anak kita ini akan menjadi generasi muda yang Qurani," pungkasnya.(*).